

広報が行く！おかえりなさい！猪野孔太さん

皆さん覚えていますか？

2年前、大豊町から初めての青年海外協力隊として、南アフリカ共和国東部の職業訓練校の電気科に配属された猪野孔太さん。

7月に2年間の任期を終え、大豊町に帰ってきました。

7月27日には、地元川口の方を招いて帰国報告会を行いました。

授業で使う機材やスタッフが足りず、いきなり壁にぶつかったそうですが、そこは自動車部品メーカーで働いていた時の経験を活かし、ガラクタとして使わずにいた機材を直して再利用したり、山積みになっていた機材や工具を整理整頓したりと、実習ができる環境を整えていきました。

生徒はもちろん先生からも信頼されていた猪野さんの活動報告に、「素晴らしい。この報告を町内の小中学生にもぜひ聞かせてあげてほしい」と、地元の方からの声がありました。

また、南アフリカ共和国は観光業が進んでいることに衝撃をうけたとか。今後は大豊町で仕事をしていくうえで、観光メインの活動が何かできればとおっしゃっていました。今後の活躍が楽しみです！



暗闇センサーで光るランプの解説中



先生、スタッフへの実技指導



川口での帰国報告会の様子

地域の未来を開くカギは、その地域の人が握っていると思うんです。これからが、僕の夢に向かってのスタートです！



～1歳になったよ！～
平成24年1月から6月生まれのお子さんです



※お名前等は個人情報保護法により割愛いたします。